



Celebra Mario Delgado que TEPJF se perfile por avalar mayoría de Morena

El presidente de Morena, Mario Delgado, celebró que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación se perfile por avalar hoy la mayoría calificada de Morena y aliados en la Cámara de Diputados. “Qué bueno que no cayeron en la tentación de hacerle caso a una derecha que está totalmente entregada a la mentira, a la farsa, al engaño, que el pueblo de México no aceptó”, dijo.

En entrevista, a su arribo al hotel donde se realiza la plenaria de los senadores electos de Morena, resaltó que siendo mayoría en el Congreso -junto con sus aliados- llevarán adelante la transformación, “con la aprobación de las 20 reformas que presentó el Presidente en febrero pasado, más la agenda legislativa que la presidenta electa (Claudia Sheinbaum) le está proponiendo a los legisladores”.



El pueblo de México “determinó que siga esta transformación, y ya estamos a punto de arrancar la nueva legislatura. Muy contentos con esta mayoría”, sostuvo.

“Celebro que el Tribunal esté respetando la voluntad que manifestó la mayoría del pueblo de México en las urnas el pasado 2 de junio de manera libre, de manera democrática”, afirmó.

Resaltó: “aquí no se engañó, a la gente se le planteó el plan c, una serie de reformas que apoyó de manera contundente. Ahora, la tarea de las y los legisladores de nuestro movimiento es atender el mandato que claramente nos dio la gente en las urnas”.